4 Piéces
244 m?
Réf. RB2237-1
460 000 €

Salernes
Maison a vendre (83690)
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Salernes, charmante villa de plain-pied entierement rénovée en 2024,
offrant une piscine et 2 dépendances.Située dans un quartier paisible a
proximité des commerces, cette villa vous séduira par sa piece de vie
spacieuse de 60m2 avec belle hauteur sous plafond, une cuisine
indépendante a aménager avec cellier donnant acces a une terrasse
ombragée. Vous trouverez également un bureau, une buanderie et des
toilettes séparées. Coté nuit, vous apprécierez les 3 chambres, dont 2
suites, ainsi qu'une salle de bains avec wc.Climatisation réversible dans

chaque piéces de la maison et volets roulants ...

Salernes, charming single-storey villa renovated in 2024, offering a swimming pool
and 2 outbuildings.Located in a peaceful area close to the shops, this beautiful
house will seduce you with its spacious living room of 60m2 with a magnificent high
celling, a separate kitchen to convert with storeroom giving access to a shaded
terrace. There is also a study, utility room and separate toilet. In the night part, you
will appreciate the 3 bedrooms, including 2 suites, and a bathroom with toilet.
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